

## ¿QUÉ HACER CON EL CONTROL DE CAMBIO?

### CURIOSIDADES

## Cisneros, Mendoza y Escotet los 3 venezolanos más ricos del mundo

La prestigiosa revista financiera Forbes, a través de su lista, ha enumerado a los empresarios o personajes más ricos del mundo basados en la acumulación neta de capital generado por sus negocios. Esta lista está encabezada por personalidades de reconocimiento mundial como lo son: Carlos Slim Helu, Bill Gates y Amancio Ortega.

En el caso de los millonarios venezolanos, el empresario de medios Gustavo Cisneros se quedó con el lugar nú-

mero 286, con una fortuna valorada en 4.400 millones de dólares. Su fortuna se elevó 200 millones de dólares, en el último año.

Más atrás, el puesto 329 fue ocupado por el empresario Lorenzo Mendoza con 4.000 millones de dólares. Su fortuna registra un alza de 700 millones de dólares, en el último año. En el caso del lugar 1.031, este fue ocupado por Juan Carlos Escotet, quien se estrena en esta lista, reportando un patrimonio de 1.400 millones de dólares.